

## Ebrard impugna proceso interno

Anoche, el excanciller pidió a la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena que anule y reponga el proceso que dio el triunfo a Claudia Sheinbaum. / 6

### EXIGE REPOSICIÓN A MORENA

# Marcelo pide anular proceso interno

**Aseguró que el equipo de Sheinbaum tuvo conocimiento previo de las secciones a encuestar**

**POR LETICIA ROBLES**

*leticia.robles@gimm.com.mx*

Basado en cinco causales contenidas en el Reglamento de Morena, Marcelo Ebrard solicitó la noche de ayer a la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del partido que anule el proceso interno que dio el triunfo a Claudia Sheinbaum como coordinadora de los Comités para la Defensa de la Cuarta Transformación y pidió que anulen el registro como militantes de los involucrados.

En un escrito de 41 hojas, Ebrard denunció que Ivonne Cisneros, presidenta de la Comisión Nacional de Encuestas, así como Rogelio Valdespino, integrante de la Comisión, tienen "afinidad" con Sheinbaum, lo cual, los llevó a actuar con parcialidad, lo que está prohibido en Morena.

Entregó pruebas de la intervención de las secretarías de Bienestar y de la Función Pública en la promoción de Sheinbaum, con el uso de los llamados Servidores de la Nación, al grado que incluso violaron el artículo 134 constitucional.

De igual forma, aseguró que el equipo de Sheinbaum

tuvo conocimiento previo de las secciones a encuestar, lo que les permitió focalizar la promoción hacia ella.

Otra irregularidad que cita es la violación del proceso correcto en la cadena de custodia de las opiniones emitidas en la encuesta.

Y en el levantamiento, donde hubo violencia, acarreo de personas, condicionamiento de programas sociales, publicidad de Sheinbaum cercana a los lugares donde se levantó la encuesta y la desaparición de urnas.

Por ello, solicitó que "se realicen las investigaciones pertinentes a fin de proceder conforme a las facultades de esta Comisión, declarar la nulidad y ordenar la reposición del proceso interno de Morena para la elección de la Coordinación de Defensa de la Transformación por las razones y pruebas aportadas a lo largo del presente escrito".





Foto: Eduardo Jiménez

